
Vorsitzbericht für die 3. Ordentliche Sitzung im Sommersemester 2023: 

Seit unserer Einsetzung als Vorsitzteam hatten wir verschiedene Termine. 

Antrittstermine mit dem Unirat, Senat, Rektorat, AKG, SSTW, dem  

Teilnehmer_innenrat 55+, KoFu, BZ, Studo, Bank Austria. Auch hatten wir ÖH interne 

Treffen mit diversen StVen und Jour Fixes mit dem SozRef, dem WiRef und natürlich 

intern im Vorsitz. Ebenso hatten wir unverbindliche Treffen mit den „alten“ Teams 

verschiedener Referate, dem KultRef, PresseRef, ÖffRef und dem Internats. Ein 

Antrittstermin bei Landeshauptmann Haslauer wurde via Mail für Oktober fixiert. 

Aufgrund der Forderung nach der privaten Mail und Telefonnummer seitens der 

Universität für einen Schlüsselantrag haben wir uns mit datenschutzrechtlichen Fragen 

beschäftigt und waren hierbei in engem Kontakt mit der Wirtschaftsabteilung der 

PLUS. 

Im Sinne der allgemeinen Einarbeitung hat ein Teil des Vorsitzteams bei der KoKo 

Schulung der BundesÖH vom 14.07-16.07 teilgenommen. 

Weiters wurden bereits zwei Stellungnahmen zu studentisch relevanten Themen 

ausgearbeitet. Einerseits die Stellungnahme zur HSG-Novelle (am 20. Juli) und die 

Stellungnahme zum Entwicklungsplan der Uni Salzburg. 

Am 12. Juli wurde das Teilnahmerecht des ÖH-Vorsitzenden an der Sitzung des 

Universitätsrates wahrgenommen. 

Die FV DAS konnte mittlerweile konstituiert werden, für die NLW gibt es den 

Konstituierungstermin am 6. September und an der KW sind wir in Austausch mit der 

verbleibenden StV, deren Nominierung ausständig ist. 

 

Da die ÖH im September in neue Räumlichkeiten umzieht, wurden diese besichtigt 

und die neue Büroaufteilung geplant. Ebenso wurden die alten Bestände entrümpelt 

und der Umzug an sich geplant. 

Es wurde begonnen, eine Corporate Identity Strategie zu entwickeln und in diesem 

Sinne Angebote eingeholt. 



Bei den verschiedensten Themen hat sich die Presse an uns mit der Bitte um eine 

Stellungnahme gewendet, dafür wurde zum Kaiviertelfest und zur Rektoratswahl 

Stellung bezogen. Auch auf Social Media wurde eine Aussendung zu dem Vorschlag, 

Soldat*innen als Lehramts-Quereinsteiger*innen zu nehmen, getätigt. 

Für den Semesterstart werden zur Zeit die Ersti-Sackerl, sowie deren Befüllung und 

das Semester-Opening geplant.  

Mitte August fanden die Hearings für die Referate statt, welchen Ausschreibungen auf 

der ÖH Website vorrausgingen. Danach wurde eine Teamklausur mit Referent*innen 

und Sachbearbeiter*innen durchgeführt, die zuvor vom Vorsitzteam geplant wurde.  

Auch fand eine Meldung der Vertretungsbefugten an den Bundesrechnungshof statt, 

ebenso wurde die Meldung zum Medientransparenzgesetz erledigt. 

Des Weiteren wurden diverse Kooperationsanfragen bearbeitet und die täglich 

anfallenden Aufgaben erledigt, wie die Beantwortung von Mails oder die Zeichnung 

von Refundierungsanträgen. 


